

日テレ「愛は地球を救う！」より 福祉車両が届きました！

2025年12月、七里ガ浜ホームに日本テレビ放送網株式会社のチャリティー活動として、福祉車両(リフト・スロープ付き車両)が贈呈されました！



第1回より48年間、全国の福祉施設への贈呈を続けてきた福祉車両。

日本テレビ24時間テレビチャリティー委員会では、毎年車両メーカーと贈呈車両の研究、改良を続けており、2013年からは、従来贈呈を行ってきた車いす移送車両や訪問入浴車に加え、就労支援や訪問介護など団体のニーズに応えることができるオーダーメイドの車両「福祉サポート車」の贈呈も行ってきているそうです。

2025年度は、8月30日、31日に放送した24時間テレビ“48「愛は地球を救う」”にて、全国の皆様よりお預かりした寄付金の中から、福祉車両206台を全国各地の福祉団体及び個人に贈呈することが決定されました。

その206台の中の1台が、なんと！七里ガ浜ホームに贈呈されたのです！

これにより、チャリティー企画48年間の贈呈台数は累計12,648台となったそうです。

2025年12月12日(金)には、日本テレビ放送網株式会社では、全国に先駆けて、日本テレビエリア(1都6県)32の福祉団体を招き、贈呈式が行われました。

七里ガ浜ホームからは松下施設長が贈呈式に招かれ「スロープ付自動車ダイハツアトレ」が贈呈されました。

神奈川県鎌倉市では、唯一、七里ガ浜ホームへの贈呈となりました。

全国の皆様のあたたかいご協力に七里ガ浜ホームの職員一同、感謝の気持ちでいっぱいです！ご利用者様も「え？当たったの！？」とビックリされていました。

今後は安全運転と共に、ご利用者の皆様のお役にてるよう活用させていただきたいと思っております。ありがとうございました。



24時間テレビ特別仕様福祉車両 ダイハツアトレースローパー